

Réunion du conseil d'administration de l'Association des Jardins d'Émile du 15 avril 2024 à 18h

Présent(e)s : Jean-Baptiste FORET, Annie RASSELET, Claude MINET, Olivia VAUTIER, Corinne COMTE.

Excusé(e)s : Ludwig BEDOIN, Marie-Claire et Jacky VILLE, François TORTEL, Hubert JOUANNEAU, Marie DOGNIN.

Ordre du jour :

- Disposition des cuves à eau.
- Installation des composteurs.
- Organisation et répartition du travail au jardin.
- Bilan sur le renouvellement des adhésions.
- Divers.

Disposition des cuves à eau :

Il est décidé :

- de remettre une cuve près du grillage.
- de remettre une autre cuve à côté du chalet.

Il faudra aller chercher celle que Martine avait proposé de donner au jardin. Corinne se chargera de l'appeler pour savoir quand on peut passer la récupérer.

- acheter des parpaings pour réinstaller les cuves.
- de laisser les deux tonneaux bleus contre le garage à brouettes.
- de remettre des bacs sous les robinets des cuves pour remplir les arrosoirs.

Installation des composteurs :

L'installation des composteurs le long du mur à l'entrée à droite est validée. Si besoin un composteur supplémentaire sera placé à côté de la cuve à eau sous le saule pleureur. Corinne est d'accord pour se charger de la communication avec les voisins.

Corinne transmet la requête du Sictom de Cérilly concernant la possibilité de venir au jardin pour la partie pratique de la formation compostage à destination des agents communaux. Ils ont proposé que la référente composteurs de l'Association participe à la formation.

Tout le monde est d'accord pour accepter. Olivia est intéressée pour participer à leur formation.

Jean-baptiste émet quelques craintes concernant la lourdeur de l'organisation de cet « échange », donc Corinne et Olivia se chargeront de la communication entre le Sictom et Les Jardins d'Émile. Corinne les appellera le 16 pour leur donner une réponse positive et leur transmettre les coordonnées d'Olivia.

Organisation et répartition du travail au jardin :

- Annie est volontaire pour ouvrir, fermer et arroser dans la serre, tant qu'il y aura

des plants, en fonction de la météo. Si elle a un empêchement elle se chargera de trouver quelqu'un pour la remplacer.

- Claude et Corinne sont référents pour le « rectangle permaculture entre bottes de paille ». Merci de voir avec eux avant tous semis, plantations et arrosage.
- Jean-Baptiste s'occupe de la communication via Watsap.
- Corinne s'occupe de la communication par mail.
- D'ici quelques temps Olivia propose d'ouvrir un nouveau compte Watsap qu'elle administrera et qui permettra à chaque jardinier inscrit d'échanger. Elle enverra une proposition claire à Corinne qui se chargera de la transmettre à tous les adhérents jardiniers.
- Jean-Baptiste a acheté des manches et changé ceux des outils cassés. Il n'a pas retrouvé la fourche bêche rouge (si quelqu'un sait où elle se trouve, merci de le lui signaler).
- Le prochain chantier se déroulera le 23 avril à 14h30 (plantation des pommes de terre).

Corinne reproche à Jean-Baptiste d'être trop exigeant et de manquer de bienveillance. Jean-Baptiste reproche à Corinne son manque d'écoute et de capacité à travailler en équipe. Les autres administrateurs tempèrent... Chacun campe sur ses positions.

Bilan sur le renouvellement des adhésions :

À ce jour, nous comptons 31 adhérent(e)s à jour du paiement de leur cotisation. Annie et Claude prendront un contact téléphonique avec celles et ceux qui n'ont pas encore ré-adhéré.

Divers :

À la demande de Corinne, tout le monde est d'accord pour acheter une brioche à la boulangerie d'Ygrande et l'apporter aux agents communaux pour les remercier de nous avoir livré 4 godets de belle terre pour le rectangle permaculture. Claude s'en chargera.

Jean-Baptiste propose d'utiliser les bacs en bois de récupération pour stocker le matériel que l'on n'utilise pas. Il sera proposé à la vente lors de la brocante d'Ygrande.

Olivia propose de faire de même pour tout ce qui est destiné à la déchetterie. Il est décidé de plutôt utiliser la grande poubelle verte sans couvercle et de la percer, pour ne pas laisser s'entasser trop de choses avant de les évacuer. Claude nous signale qu'il s'est chargé d'emmener la semaine dernière tout ce qui traînait vers l'entrée.

Concernant le prix du surplus de légumes proposé aux adhérent(e)s, il est décidé de ne pas fixer de tarif mais de laisser les adhérents donner ce qu'ils veulent (ou ce qu'ils peuvent). Les années précédentes, ils étaient vendus 2€ le kilo. C'est une expérience, sur laquelle nous ferons le point lors de la prochaines A.G.

Lors des chantiers, Corinne propose d'élargir la participation au repas tiré du sac à tous les adhérents. Jean-Baptiste préfère que cela reste entre jardiniers. Finalement aucune décision n'est prise.

La réunion se termine à 20h.